

## COMUNICADO DE LA FUNDACIÓN DE SEGURIDAD AEREA

Consternada por la Tragedia ocurrida en Adamuz, la Fundación de Seguridad Aérea expresa su profundo sentimiento de pesar por la magnitud de esta al propio tiempo que reafirma su compromiso con la seguridad en los modos del transporte, que debe sustentarse en los "avisos" que el propio sistema da a los responsables cuya competencia es mantenerla para salvaguardar la vida de los pasajeros que al final son los que acaban pagando sus consecuencias.

Por experiencia sabemos que el dolor de las familias es indescriptible y que nada podrá aliviarlos salvo conocer la verdad de lo que ha ocurrido, por lo que exigimos que las investigaciones que se están realizando sean transparentes, profesionales y rigurosas, porque solo bajo esos principios el sistema volverá a ser seguro.

Nuestro cariño, apoyo y solidaridad con todas y cada una de las personas afectadas, con las víctimas fallecidas y sus familias, con los supervivientes a los que deseamos de todo corazón una pronta recuperación. Nuestro corazón con las familias de Andalucía, en especial de Huelva de donde proceden la mayoría de los fallecidos.

Instamos al Ministerio encargado del Transporte en España a que haga realidad la constitución de la Autoridad Independiente de Investigación de Accidentes en los Modos de Transportes, cuya Ley fue aprobada por las Cortes en Julio de 2024 y el Estatuto sometido a información pública hace más de un año, sin que se conozcan las causas de tanta demora.

Madrid, 19 de Enero de 2026.